

LA VIDA

SI escribo
es por seguir la costumbre
de combatir
la injusticia,
luchar
por la paz,
hacer
España
a imagen y semejanza
de la realidad
más pura.

A veces
me tiembla la mano,
se borran
las líneas,
parece
todo perdido
para siempre,
pero un golpe
de mar
levanta el nuevo día,
aquel que ya viví
desde el instante mismo
de nacer.

LA VIDA

SI escribo
es por seguir la costumbre
de combatir
la injusticia,
luchar
por la paz,
hacer
España
a imagen y semejanza
de la realidad
más pura.

A veces
me tiembla la mano,
se borran
las líneas,
parece
todo perdido
para siempre,
pero un golpe
de mar
levanta el nuevo día,
aquel que ya viví
desde el instante mismo
de nacer.

